



# えんだより

2021年度 第8号 11月 きよせ保育園

足元でサクサクと音を鳴らす落ち葉や、木枯らしの寒さに冬の訪れを感じるこの頃、子どもたちは、落ち葉を集めたりちぎったりしてそれぞれの遊びをみつけて楽しんでます。これから一段と寒くなる季節に負けず元気いっぱい戸外遊びを楽しんでいきたいと思ひます。

園長 中村 清志

## 11月の予定

5日	金	体操教室1歳
8日	月	体操教室4歳 ばら組
12日	金	体操教室2歳 分園
15日	月	体操教室5歳 ちゅうりっぷ組 松宮先生来園
17日	水	誕生日会
19日	金	体操教室1歳
22日	月	体操教室4歳 ばら組
24日	水	乳児健診
25日	木	水泳教室4・5歳
26日	金	体操教室2歳 分園
29日	月	体操教室5歳 ちゅうりっぷ組

## \*インフルエンザ流行防止のお願い\*

これからの季節インフルエンザの流行が心配されます。園内感染拡大防止の為にも、お子様の健康観察には、十分にご注意ください。また、登園前の検温は確実にを行い、急な発熱(37.5度以上)、急性呼吸器症状(鼻水・鼻づまり、咳、のどの痛み)や頭痛、関節痛などのインフルエンザ様症状が認められた場合は、登園を控えてください。

ご家族でインフルエンザが発症したら、そのことを必ず保育園にお知らせください。



皆様からいただいた運動会の感想をご紹介します。

- \*家で様子とは違い、友達とニコニコしたり、緊張する様子もあり、赤ちゃんの時から成長を感じることができました。
- \*子どもたちの頑張る姿に終始笑みのあふれる運動会でした。来年度は希望する家族が始めから参加できる運動会が開催される世の中であってほしいと思ひます。
- \*0歳児から5歳児が同じ空間で運動会をする光景は感動で感無量でした。
- \*普段見ることのない園での子ども様子や、笑顔いっぱい走ったり踊る姿を見ることができて胸がいっぱいになりました。子どもも、とてもうれしかったようでおうちでも何度も踊ったりお話してくれました。
- \*5歳児さんの活躍には目を見張りました。堂々としたダンスを見て、自分の子どもでないのに胸がいっぱいで泣きそうになりました。ほかの学年の子どもも、皆一生懸命頑張っていてとてもかわいかったです。

来年度は皆様にお越しいただける運動会開催となるよう職員一同願っております。運動会開催にあたりご理解、ご協力ありがとうございました。